

「ちびっこリレー」「フィナーレを飾った集団演技」！すべての競技が幼稚園での素晴らしい思い出となったようです！（運動会NO. 6）



勇壮な「組体操」の後は、「ちびっこリレー」はクラス対抗で行われました。今年はクラス対抗ではなく、2クラスが3組に分かれて競い合いました。普段から「かけっこ」が大好きな子どもたち。昼休みには、園庭で大好きな「鬼ごっこ」をしている姿をよく見かけます。リレーなのでバトンを友だちに渡さなければなりません。幼稚園児なので、練習で「渡す人」を間違えてしまうこともありました。しかし本番では、クラスのお友だちと協力し合い、心を一つにして競技することができました。また、走り終わった後もきちんと座って並び、お友だちを応援することができました。子どもたちの頑張りに、客席からも大きな声援が送られていました。



次は「フィナーレ」で、初めに女子の演技です。青・黄色・ピンクの3色のポンポンをそれぞれに持った手を腰に当て、YOASOBIの「群青」の曲に合わせて入場しました。3色に分かれた列を2列作り、YOASOBIのスピード感のある曲「アイドル」が流れると曲に合わせて一斉に踊り出しました。ポンポンを上げたり、ジャンプをしたり、隊形移動したりと、激しい動きで曲を表現しています。一番の盛り上がりは「アイドル！」「信じてる！」などとダンスの最中に「かけ声」をかける場面です。かけ声もそろい、その声が会場に響き渡りました。可愛らしくもエネルギッシュな踊りに、会場から大きな拍手が送られました。



女子が退場した後は、男子の出番です。男子は胸に「星」の飾りをつけ、赤・青・黄色・黄緑の小さなフラッグをそれぞれに持って入場しました。隊形は色別に4列に並びます。Mrs. GREEN APPLEのテンポのよい「Magic」の曲が流れ踊りだしました。色ごとに合わせ、旗を上下に振ったりジャンプをしたりとテンポよく踊っていきます。例年は、大きな旗（フラッグ）を持っての演技を披露するのですが、8月の火事でぜんぶ燃えてしまったため、先生方が工夫しての演技となりました。



隊形移動などもしっかりと行うことができました。男子の演技終了後、女子が入場し閉会式となりました。初めに副園長先生のお話がありました。その後、メダルとプレゼントを担当の先生からいただきました。精一杯の演技を披露した年長さん。幼稚園最後の運動会！メダルを首にかけてもらい子ども達は本当に嬉しそうでした。今年の運動会も、「開閉会式」「競技の紹介」等での司会進行はすべて年長組のお友だちが行いました。めざしているのは、「子ども一人ひとりが必ず主役を経験する。」というねらいが具現化された運動会です。子どもたちにとって良い経験となったことと思います。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。